



cordobahoy.es

María del Mar Castillo y José Manuel Cobacho son los dos cordobeses que han apretado el interruptor de la Feria de Córdoba. De la yema de sus dedos ha salido el encendido de 2,2 millones de bombillas LED en 1,7 millones de puntos de luz. Aunque en lo que todo el mundo se ha fijado ha sido, sobre todo, en las 55.000 de esas bombillas que han dado vida a la portada, que se considera la mayor de las ferias andaluzas y que repite desde hace años -en sus 70 metros de largo y 45 de alto- motivos de la Mezquita Catedral.

Como todos los años, miles de personas han asistido a un encendido simbólico y han comprobado (y valorado) el nivel de los fuegos artificiales, que se han iluminado sobre el gigantesco recinto de la Feria de Córdoba. También ha habido tiempo para la protesta con una concentración del sindicato CTA y Parques y Jardines para reivindicar empleo en el Ayuntamiento de Córdoba

Un total de 98 casetas y 254 atracciones entre cacharritos, tómbolas, barracas y puestos abrirán sus puertas para dar inicio a ocho días de fiesta ininterrumpida en el recinto de El

Arenal. Los datos de esta feria hablan de un número similar de casetas a las del año pasado, aunque cabe destacar que hay siete colectivos que por primera vez abren caseta en El Arenal. Se trata de los Trabajadores de Cosmos, la Federación de Andaluces en Cataluña, la Asociación La Quinta Angustia, la Asociación de Vecinos Nuevo Tablero Bajo, La Astillera, Sobre la marcha y la Hermandad de la Virgen de los Dolores de Alcolea.

En el programa de conciertos de esta feria destacan artistas como Diego El Cigala, que cantó en el Teatro de la Axerquía, mientras que por la Caseta Municipal pasaron Los Aslándticos, el sábado 20 David de María, el jueves 25 Los Chunguitos, La década prodigiosa el viernes 26, la copla de Carolina Caparrós y Álvaro Rey el sábado 27 y, también ese mismo día, el cantante Manu Tenorio.

El Paseo de Caballos volverá a tener dos circuitos en el recinto de El Arenal tal y como se desarrolló el año pasado, entre las 13:00 y las 20:00, mientras que también volverá a prestar su servicio en el recinto ferial el tren neumático para personas mayores de 60 años y colectivos con dificultad de movilidad.

En fin, que con una cosa y otra nos esperan largos días de fiesta. Sean prudentes y pásenlo bien. Y si no son muy feriantes, paciencia: ya queda menos para que acabe.